



Anggota DPRD Kota Jogja, Bambang Seno Baskoro

Wali Kota Jogja Diminta Memiliki Rumah Aspirasi

Bambang Seno Baskoro memiliki komitmen untuk terus nyata berkarya bagi Kota Jogja. Pada periode keempatnya sebagai anggota dewan ini, Bambang memiliki usul kepada kepala daerah di Kota Jogja untuk memiliki rumah aspirasi.



Saya ingin tidak ada lagi warga Jogja yang kesulitan bersekolah, apalagi karena masalah biaya."

BAMBANG SENO BASKORO

KEHADIRAN rumah aspirasi tersebut penting agar masyarakat dapat memiliki wadah untuk menyampaikan keluhannya kepada pemerintah.

Menurut Bambang, program rumah aspirasi sudah diterapkan dirinya selama empat periode menjadi anggota DPRD Kota Jogja. Namanya Rumah Aspirasi BSB di Baciro, Gondokusuman.

Melalui program tersebut, banyak masyarakat yang terbantu karena bisa memiliki wadah untuk menyampaikan masalahnya. Kemudian dapat diselesaikan dengan berdasar peraturan yang berlaku. "Usul saya untuk kepala daerah yang baru agar punya rumah aspirasi wali kota, di situ warga bisa langsung datang ke rumah dinas menyampaikan aspirasi. Tidak harus diterima oleh wali kota, namun bisa oleh kepala

dinas atau staf ahli," katanya kepada *Radar Jogja*, Minggu (5/10).

Dia juga fokus mengawal empat pilar penting pembangunan agar terlaksana dengan baik. Bambang mengatakan, ada empat bidang program prioritas yang harus dijalankan oleh Pemkot Jogja. Melalui bidang kesehatan, pendidikan, ekonomi, dan infrastruktur. Keempat bidang tersebut merupakan pilar utama kemajuan Kota Jogja.

Politisi Partai Golkar ini menilai, dalam bidang kesehatan sudah seharusnya masyarakat Kota Jogja bisa mendapatkan fasilitas kesehatan yang optimal. Bahkan biaya untuk perawatan di rumah sakit sudah sewajibnya tidak lagi menjadi permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.

Kemudian dalam bidang pendidikan, Bambang



WAJIB BELAJAR: Siswa SMPN 6 Jogja antusias membuat dalam rangkaian kegiatan P5. Anaggota DPRD Kota Jogja Bambang Seno Baskoro meminta supaya warga Kota Jogja tak ada lagi yang putus sekolah karena sulit membayar biaya pendidikan.

menegaskan, kalau masyarakat Kota Jogja harus bisa mendapatkan akses pendidikan tinggi. Pemerintah pun juga wajib hadir untuk membantu masyarakat miskin. Sehingga tidak ada lagi anak-anak di Kota Jogja yang putus sekolah karena sulit membayar biaya pendidikan. "Saya ingin tidak ada lagi warga Jogja yang kesulitan bersekolah, apalagi karena masalah biaya," ujarnya. Untuk bidang ekonomi,

Bambang memiliki komitmen untuk menumbuhkan perekonomian masyarakat. Entah itu melalui pendampingan bagi para pelaku usaha hingga penyediaan lapangan kerja. Menurut dia, Kota Jogja bisa semakin maju apabila masyarakat memiliki penghasilan dan pekerjaan. Oleh karena itu, dalam ketugasannya di DPRD Kota Jogja, Bambang berkomitmen untuk mendorong pemkot agar memiliki kebijakan yang memudahkan

masyarakat untuk memiliki pekerjaan. "Jangan sampai ada lagi masyarakat Kota Jogja yang 'menganggur,' katanya. Sementara dari segi infrastruktur, Bambang menegaskan, dirinya juga akan mendorong pemerintah agar dapat menyediakan infrastruktur yang mendukung sektor pendidikan, ekonomi, dan kesehatan. Sehingga kemudian ke empat pilar utama kemajuan Kota Jogja bisa berjalan dengan baik. (*/inu/pr/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005